
 

 

真岡 RC 中川宏行  会長テーマ『仲間と共にロータリーを楽しもう！！』 

（いっしょに） 

小山 

月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 
宇都宮 90：東武ホテルグランデ 

小山中央：思水荘 
宇 都 宮：東武ホテルグランデ 

宇都宮東：ホテルニューイタヤ 

小 山 南：小山グランドホテル 

益  子：益子カントリー 

下野上三川：石橋商工会館 

小 山 北：和風ダイニング彩華 

真岡西：フォーシーズン静風 

宇都宮西：東武ホテルグランデ 

宇都宮北：宇都宮グランドホテル 

小  山：小山グランドホテル 

小山東：小山グランドホテル 
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202４～202５年度 真岡ロータリークラブ（国際ロータリー第２５５０地区） 
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(いっしょに ) 

 

■本日のプログラム  内部卓話 

「サッカー・バレーボール大会総括」 

■司会         SAA 宇南山 照元会員 

■点鐘             中川 宏行会長 

■ロータリーソング  それでこそロータリー 

                                               

 

■会長挨拶         会長 中川 宏行 君 

 

皆さん、こんに

ちは。真岡ロータ

リークラブ第 3125

回例会のご参加あ

りがとうございま

す。はじめに、お

客様の紹介をさせ

ていただきます。米山奨学生ホ・ミンニュさんです。

今日が最後の例会出席になります。寂しくなります。 

今日は石坂市長ご退任に伴い斗六市、斗六ロータリ

ークラブ、正心中へ柳田エレクト、坂本次年度幹事、

小金幹事、私４名で随行して参りました。その報告を

させて頂きます。 

先週３月１９日水曜日から２２日の土曜日、４日間

の日程で訪問して参りました。夜の便なので深夜１２

時を回って台北に入りました。翌朝に斗六市に向け出

発し１１時頃に斗六市役所に到着。斗六市長と面談し

昼食に台湾料理を頂きました。その際３４７０地区の

ガバナーも同席頂いて大変驚きました。４時位まで歓

談しその後ホテルにチェックインしまして、６時から

は斗六ロータリークラブの歓迎例会に出席致しまし

た。斗六市内５クラブの会長、幹事も参加して頂きま

した。姉妹クラブについて興味を持って頂いたようで

す。残念なことに会長の CADはノロウイルスで欠席。

幹事のローバーさんも母親の看病で欠席でしたが盛大

に歓迎して頂き楽しい夜を過ごしました。２次会は正

心中のリン校長はじめ教員の皆様と焼き肉屋さんでご

馳走になりましたが、この時坂本次年度幹事はお店の

前で寝ていました。翌朝、正心中を訪問し昼食を鉄板

焼きのお店で頂きお見送り頂きました。その後九分に

向かい台湾最後の夜の食事に大衆居酒屋にて軽くお酒

を頂き、翌朝６時にホテルを出発し１２時位には成田

に戻ってきました。斗六ロータリークラブのメンバー

は現在４１名となっており活気のあるいい雰囲気のメ

ンバーとの交流は大変楽しい時間となりました。柳

田・坂本年度は斗六公式訪問の年です。皆さんと是非

一緒に訪問したいと思います。以上、会長挨拶とさせ

て頂きます。 

 

■人事異動に伴う退会のご挨拶  井川 康紀 君 

足利銀行真岡支店の井川です。３月３１日付で足利

興業㈱前橋支店支

社長へ異動という

辞令を受けまし

た。後任の真岡支

店長には現在本庄

支店長の相場一宏

が参ります。年齢

は５０歳です。ロ

ータリーの経験は

ありませんので格式高い当真岡ロータリークラブにお

いて１から育てて頂ければ大変幸いであります。真岡

支店は在籍２年間でありましたが本当に歴史と伝統あ

る当クラブに在籍できたことは誇りでもあり、ありが

たいことでありました。本日のロータリーソングを歌

った時に『どこであっても、やぁと言うよ 見つけた

時には、おいと呼ぼうよ』というフレーズが琴線に触

れました。前橋はここから西へ約１３０㎞あります

が、もしお仕事でお近くにお越しの際には是非お声を

掛けて頂けたら幸いです。短い間でしたがお世話にな

りました。今後とも後任含め宜しくお願い致します。 
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真岡ロータリークラブ 市村忠男 会長テーマ「変化の芽を育みましょう－話して、聞いて、考える－」 

■ご挨拶             ホ・ミンニュさん 

 皆さんこんにちは。今

日が真岡ロータリークラ

ブ最後の例会出席になり

ます。皆様には大変お世

話になりましてありがと

うございました。お別れ

になりますが宇都宮市に

住み日通㈱に勤務します。お近くですのでお会いする

機会もあると思います。その時は宜しくお願いしま

す。 

 

■委託及び表彰 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

■幹事報告       幹事  小金 幹典 君 

まず１点目は大船山大規模山林火災支援金のご報告

です。ガバナー事

務所から合計で１

５０万円を送金し

たとのことです。

２点目は第２第４

グループ合同親睦

ゴルフコンペのご

案内であります。

既にＬＩＮＥにてお知らせさせて頂いておりますが現

在申込者が１名なっております。是非、クラブ室にて

参加申込を受付けておりますので奮ってご参加宜しく

お願い致します。３点目はホ・ミンニュ様からお菓子

を皆様に頂いております。召し上がって下さい。以

上、幹事報告となります。 

 

 

■本日のスマイルボックス    森田 淳  君 

 

中川 宏行君  中川青少年奉仕委員長、卓話宜しくお願

い致します。ミンニュさん時間のある時

には例会に来てね！ 

 

小金 幹典君 岡本ＰＰ、長年商工会議所副会頭職お疲

れ様でした。斉藤ＰＰ、副会頭就任おめ

でとうございます。井川支店長、ご栄転

おめでとうございます。ミンニュさん、

今回が最後なので寂しくなります。新生

活頑張って下さい。中川青少年奉仕委員

長卓話頑張って下さい。 

 

柳田 尚宏君 中川青少年奉仕委員長、サッカー・バレ

ーボール大会お疲れ様でした。卓話楽し

みにしています。 

 

岡本 俊夫君 青少年奉仕委員長中川孝君。サッカー、

バレーボール大会の総括拝聴致します。

次年度に向けてのサジェッションを期待

しています。会議所副会頭として２位会

長を２年、筆頭副会頭として９年。会員

の方々にはお世話になりました。後任の

齋藤君のご活躍を期待しております。 

 

斉藤 敏彦君 ホ・ミンニュさん、最後の例会参加お疲

れ様です。本日は私の誕生日です。色々

な意味で会員の皆様にはお世話になりま

す。ご指導をお願いします。 

 

大越 正和君 岡本ＰＰ、商工会議所副会頭職お疲れ様

でした。齋藤ＰＰ、副会頭就任おめでと

うございます。中川孝青少年奉仕委員長

２カ月連続の卓話お疲れさまです。 

 

渡邉 佳寛君 岡本前副会頭、長い間本当にお疲れ様で

した。齋藤新副会頭就任おめでとうござ

います。中川孝会員、卓話宜しくお願い

致します。ホ・ミンニュさん、最後の例

会出席！立派な社会人になって下さい。 

 

 



 

 

真岡ロータリークラブ 市村忠男 会長テーマ「変化の芽を育みましょう－話して、聞いて、考える－」 

■内部卓話「サッカー・バレーボール大会総括」 

青少年奉仕委員会委員長   中川 孝 君 

 

皆様、こんに

ちは。先日に引

き続きましてサ

ッカー・バレー

ボール大会の総

括としてお話さ

せて頂きます。

経験の少ない私

が大先輩方々がいる中で、青少年奉仕についてお話す

るのは大変恐縮ですが聞いて頂ければ幸いです。 

まず、サッカー大会になりますが、やはり長年、真

岡市サッカー協会の会長を務められた岡本会長におか

れましては小学生の育成にご尽力頂きその功績は他者

に真似できるものではなく次期会長、谷中氏にとって

大きなプレッシャーを感じるほどの功績であったと思

います。４１回目を迎えた今年はキッチンカーの出店

等来場者の皆様が楽しんで頂けるよう工夫をし、新た

な取組みを始めました。大会やレセプションの準備に

関しましては委員会メンバーをはじめ多くの会員の皆

様のご協力にて成り立っていることを痛感しました。

この場をお借りしまして感謝申し上げます。このよう

な素晴らしい大会を開催し続けてこられたのはひとえ

に、岡本会長のご尽力の賜物だと思います。本当にあ

りがとうございました。 

長年、ロータリーサッカー大会を開催してきた中で

真岡高校サッカー部の活躍も色々な意味で期待されて

いると思います。真岡高校の監督は様々な工夫をされ

ていますが、有名私立高校などは特待生や推薦者など

サッカーに関して有望な選手を受け入れることができ

ますが、県立の進学校である真岡高校はそうはいきま

せん。そうした状況の中で考えられたのが真岡高校サ

ッカー部の監督が代表を務める中学生のクラブチーム

です。地元クラブチームを作りそこで育成した子供た

ちが真岡高校に進学し活躍するということです。クラ

ブではサッカーの技術のみならず、文武両道の精神の

もと勉強にも励み真岡高校の生徒として恥じない生徒

となれるよう育成されています。ちなみに、私は真岡

高校出身ではありません。知ったような話をして申し

訳ございません。佐野日大高出身です。 

こういった活動が真岡市のサッカー発展に確実に寄

与していると思います。そしてロータリーサッカー大

会の開催がその一助になれば幸いと考えております。 

続きまして、バレーボール大会に関しましては大変

心苦しいのですが私はバレーボールにいては門外漢で

ございますので、バレーボール連盟会長であります宇

賀神会長に大変ご尽力頂き無事開催することが出来ま

した。又、昨年の大会開催後に石塚直前会長が連盟側

の方々に様々な意見・要望を仰って頂いたことで今年

の円滑な大会運営に繋がりました。ありがとうござい

ました。 

次年度委員長・副委員長の細島会員、宇南山会員も

サッカーが詳しい方々ですので引き続き宇賀神会長は

じめ、連盟側との連携を密に取り素晴らしい第４２回

大会の実現を目指して頂きたいと思います。 

最後になりましたが、私も二十二ガバナーエレクト

のように『趣味はロータリーです。』と言えるロータ

リアンを目指して精進して参りたいと思います。 

私事で恐縮ですが４月８日（ヨイハチノヒ）に新事

務所がオープン致します。事務所開き等は開催しませ

んがお近くにお越しの際は是非お立ち寄りください。 

本日はご静聴ありがとうございました。 

 

■真岡商工会議所岡本副会頭退任及び齋藤副会頭就任

挨拶 

岡本 俊夫 会員  齋藤 敏彦 会員 

 

 
 

■スマイルボックス（3 月 27 日現在） 

 

 

 

■出席報告            大森 貴之 君 

 

■次回のプログラム 4/3(木) 12:30～ 

 真岡商工会議所にて月初例会を行います。 

前回までのスマイル繰越金 703,060 

会員 18,000 

ビジター 0 

本日のスマイル合計 18,000 

スマイル今期累計 721,060 

前回までの米山繰越金 22,183 

本日の米山 0 

米山今期累計 22,183 

■月間予定出席者 

在籍 48 名 出席免除者  1 名（有資格者 1 名 + 有理由者 名） 

例会日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率（％） 

補正後 月 日        

本日 1 月 16 日 47 3 0 34 1   13 73 

■月間出席率（％）※例会欠席は前日 15 時までに必ず事務局(☎0285-84-2511, fax 84-2510)までお知らせ下さい。 

7 月 8 月 9 月 10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6 月 

            

 

■月間予定出席者 

在籍 50 名 出席免除者  1 名（有資格者 1 名 + 有理由者 名） 

例会日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率（％） 

補正後 月 日        

本日 3 月 27 日 49 5 0 37 0   12 76 

■月間出席率（％）※例会欠席は前日 15 時までに必ず事務局(☎0285-84-2511, fax 84-2510)までお知らせ下さい。 

7 月 8 月 9 月 10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6 月 

            

 


